



Berlin, 14 de junio de 2024.

Queridas socias y socios de Edumania, amigos y amigas que nos apoyan:

Gracias a ustedes Edumania sigue existiendo e incluso continúa creciendo en sus ideas y proyectos. Es de público conocimiento que Argentina está pasando por una crisis de valores insoportable que se manifiesta a través de decisiones gubernamentales que sumen a la gran mayoría de la población en la pobreza. Con este telón de fondo, en un escenario dominado por la insolidaridad y el odio siguen sobreviviendo los proyectos a los que nos abocamos.

Comencemos por **Salta**: esta provincia, en los últimos meses, se ha hecho tristemente conocida a raíz del drama social que la afecta: el de los abusos sexuales a niñas y adolescentes y la consecuente problemática de las infancias embarazadas. Lamentablemente no es el único lugar del país, pero el cierre y despido del personal relacionado con el plan ENIA (Plan Nacional de Prevención del Embarazo No Intencional) dejó a dichas niñas y adolescentes en un estado de vulnerabilidad alarmante. Edumanía siente la necesidad de comprometerse con los grupos o personas que han salido a buscar alguna solución a este estado de cosas. Por el momento estamos pensando en una posible ayuda futura.

Hasta ahora Salta, a través de la fundación FuCas recibía de Edumanía una financiación destinada a promover el juego en todas sus dimensiones educativas, con la convicción de que la infancia es esa época de la vida en la que las niñas y los niños deben seguir siendo eso: infancias. Asimismo, apoyamos talleres de preparación de alimentos para padres y niños. En marzo de este año nuestra tesorera pudo comprobar el trabajo de FuCas in situ y volvió a Berlín con la convicción de que valía la pena que Edumanía se esforzara, no solo aportando la suma de todos los años, sino que buscara la forma de aportar algo más.

Recibimos además una propuesta para un proyecto llamado "Caminos educativos" que consiste en una apuesta de acompañamiento escolar al alumnado conjuntamente con docentes, familias y organizaciones civiles. Esto supondría el sueldo anual de dos psicopedagogas, material de librería, refrigerio y gastos de movilidad y administrativos.

Hablando en plata: Edumanía ha decidido triplicar el aporte y, en la medida de lo posible, intentará mantenerlo en los años siguientes.



En el taller de cocina



y gimnasia para los vecinos

Es importante que ustedes sepan que para garantizar esa suma vamos a tener que reducir el monto de otras donaciones., concretamente la Orquesta de Jóvenes de San Fernando. Nos costó mucho

tomar esa decisión, pero como era de esperar el pastor Sabino Ayala nos comprendió perfectamente. Citando sus propias palabras " ... Como sabrán la situación de la Argentina se pone cada vez más difícil... Por ello intensificamos la búsqueda de nuevos amigos y gracias a Dios algunos ya hemos conseguido. Entendemos que prioricen la ayuda a quienes menos recursos tienen". Esto no significa que interrumpimos nuestra colaboración, simplemente se tratará de una suma un poco menor de la que donábamos hasta el presente.



La orquesta juvenil de San Fernando tocando el 24 de marzo: Día de la memoria por la verdad y la justicia

San Juan, la escuela Mariano Necochea: pudimos pagar todas las becas y la escuela seguirá recibiendo la contribución de siempre para material didáctico y mantenimiento de la biblioteca. La buena noticia es que Fátima, nuestra becaria, ha terminado y leído la tesis obteniendo la nota máxima gracias a lo cual puede comenzar el último año de prácticas.

Siguiendo con nuestra convicción de que el juego y la música contribuyen a una infancia digna decidimos colaborar con la "Orquesta Escuela San Juan". Su director, seguido de "El sistema" de Manuel Abreu que tantas figuras musicales le regaló al mundo (entre otros Gustavo Dudamel) abrió una unidad en un barrio periférico de San Juan y Edumanía paga el sueldo de una profesora de música.



Orquesta escuela

Escuela Municipal de Artesanías de **Trelew**:

Este año las compañeras de Chubut recibieron fondos para comprar placas refractarias (construcción de un horno) y herramientas para el taller de metales. Edumanía se alegra de poder contribuir al aprendizaje de un oficio que podría redundar en la independencia económica del alumnado. Al igual que para la Orquesta Juvenil de San Fernando prevemos ajustes para el 2025.



Curso de dibujo



Técnica de torneado

Finalmente, pero no menos importante: estuvo en Berlín María Heguiz, fundadora de "Argentina Narrada". Con esta incansable pedagoga, creadora y promotora de la lectura social, nos hemos comprometido a donar libros a diversas escuelas argentinas que participan en las caminatas de lectura.

Resumiendo: nuestras 20 socias y socios, las donaciones que recibimos y los bazares que organizamos constituyen nuestras fuentes de ingresos. Con ello afrontamos nuestros compromisos: el problema es que en Argentina, con la misma suma de dinero, cada vez se hace menos.

Ayer cerramos nuestro **bazar de junio**. Esta vez, por primera vez en la historia de más de dos décadas de Edumania, no hubo suerte con el bazar. La visita del presidente de Ucrania hizo que gran parte de los medios de transporte se paralizara: la universidad estaba prácticamente vacía y muchas personas partieron de la base que la venta de libros no tendría lugar. Y sin embargo allí estábamos... Por eso le pedimos que nos haga publicidad entre sus personas amigas y conocidas: necesitamos su ayuda, sus libros, sus donaciones, y su cuota de diez euros mensual. Cuando tenga tiempo haga una visita a nuestra página web. Allí está encerrada la historia de Edumania, una historia que usted ayudó a construir. Y que continúa y facilitan instituciones como CAARNE, personas como Myrian Carrizo en San Juan y Silvia Prati en Buenos Aires, estudiantes de la Universidad Libre de Berlín y de la Universidad Humboldt. amigas, amigos jóvenes y mis vecinos que con gran sentido del humor y mejor predisposición nos ayudan transportar cientos de cajas de libros y sacarlos y ponerlos en dos sótanos de Berlín.

Gracias por leernos. Espero que tengamos un buen verano y que el invierno de Buenos Aires tenga consideración con las personas más necesitadas. Hasta diciembre entonces.

Graciela Vázquez, en nombre de Edumania.